

## Heute Spiel mit KSC-Jugend

**PFORZHEIM.** Das Bolzplatzliga „Allstar Team“ kickt heute um 17 Uhr auf dem Sportplatz des FC Germania Brötzingen gegen die KSC-Jugend. Durch dieses für die Jugendlichen so besondere Spiel beginnt die Bolzplatzliga-Saison. Der Spielbeginn wird durch Grußworte der Oberbürgermeisterin Christel Augenstein sowie Hardy Wagner, Geschäftsführer der SJR Betriebs GmbH, und Gerhard Drautz, Vorsitzender des Sportkreis Pforzheim, eingeläutet. In den Pausen findet die Auslosung der Gruppen statt, die von Bürgermeister Gert Hager geleitet wird. Am Freitag, 24. April, und am Samstag, 25. April, beginnt der erste Spieltag. pm